

スタッフ紹介!

新しい仲間をご紹介します



商事部 稲田 です。

今年10月に入社しました商事部木構造事業室の稲田康隆と申します。設計事務所で17年間、投資用アパートの不動産会社で施工管理と設計で17年間携わり、この度は縁があって、「木構造事業室」でお世話になることとなりました。新しい部署で、新たな気持ちで、これまでの経験と知識を活かしながら、木構造事業室を牽引して行けるよう頑張りますので、宜しくお願い致します。



商事部 房田 です。

今年8月に入社しました商事部木構造事業室の房田貴光と申します。新しく立ち上げた部署で施工管理者として業務を進めながら今後の木構造事業室の事業へ貢献が出来ればと思います。趣味は多々ありますがホームグラウンドがある北海道へ住む事になりましたので新球場で優勝に向けて日ハムの応援、観戦を楽しみたいです。



ハウス部 武内 です。

今年9月に入社しましたハウス部の武内一将と申します。前職でも建築業界に務めておりました。ハウス部での業務は初めて経験する事が多く、勉強の毎日です。今は優しい先輩方一つ一つ丁寧に教えてもらいながら仕事に取り組んでいます。少しでも早く一人で仕事を出来る人材に成長する為、一日一日無駄なく過ごし、また、必要な資格取得を目標に努力していきます。常に明るく元気に仕事に挑む姿勢を忘れず頑張っていきますので宜しくお願い致します。

西條産業がスポンサーを務めるフットボールチーム 「カナーレ小樽」情報

ファイターズとコラボしました!

当社が応援しているCanale小樽は、小樽市政100周年記念事業として開催された北海道日本ハムファイターズによるスポーツイベント「スポーツキャラバン」(10月21日(金)~23日(日)の三日間開催)に協力参加しました。中でも、22日(土)に行われた小学生向けのサッカー教室は、カナーレの選手たち(写真右上)が担当し、一部を小樽市総合体育館で、二部を望洋サッカー場で行い、天候にも恵まれ160名以上の参加を得て全員がサッカーを楽しんでくれていました(写真右下)。当日は、子どもたちだけでなく、親御さんやスタッフの方々など多くの小樽市民と直接触れ合うことができ、有意義な時間と感じたようでCanale小樽としても今回のようなイベントを通じて子どもたちが気軽に遊べる環境を提供していきたいと意気込みを語っていました。同時に、「ファイターズの力は凄い。Canale小樽もこのような地域貢献ができるサッカークラブに成長したい」「小樽市民の健康増進にも一緒に取り組んでいきたい」と決意を語ってくれました。ぜひ、Canale小樽を応援してください。



カナーレ小樽の情報は公式ホームページをご覧ください。



SNSでも日頃の活動を発信しています。 canale-otaru.com

「北海道No. 1のチーム」および「JFL参入」を目指すにあたって、サッカーや地元にかける想いや願いを表明する場所として、共に高みを目指してくれる仲間とチームが繋がる場所として、そして何より、応援して下さる皆様と情報を通して繋がる場所として、このホームページをご覧いただければと考えております。試合情報や選手紹介などなど、内容は盛りだくさんです。



Saijo News

木構造事業室を開設

当社では今期から、木構造建築物の需要拡大と木造事業の強化の観点から、工事の請負、資材の供給など木構造化支援を手掛ける「木構造事業室」を開設しました。

当社のこれまでの実績として、道産材を使ったパネル製造とCLTの資材供給を担ったホテル「ザロイヤルパーク大通り公園」、構造軸組組み上げから内装仕上げを担った「北海道大学医学部百年記念館」等、当社として30カ所以上の非住宅木造建築物に携わってきた経験を活かし、本格的に事業として取り組みます。今年8月からは大野農業



大野農業高等学校のCLT設置風景

高等学校(北斗市)に新設される牛舎棟と羊豚舎棟の壁・屋根に使用するCLT(道産材マツを利用)を納入・施工をいたしました。自社に2×4パネル工場があることに加え、在来工法で連携するプレカット工場とのネットワークがあることで建設に関わる加工に対応が可能で、各協力工場と連携することで資材販売、構造提案、積算、資材調達、加工、施工までをサポートすることができます。今後は自治体の公共建築物にも対応していく予定で、道産材の利用促進という観点から地産地消に貢献して参ります。

小樽屋台村に新しいお店ができました otaruyataimura.jp

おたる Newport

食う、音楽 おたるNewport

「カテゴリーは趣味じゃない」「大原則は美味さや良い」食材の持味を生かした飾らない料理を。「びっくり箱」を開ける様に「Newport」の料理を楽しんで頂ければ幸いです。

座席数:6~8名様 定休日:火曜日 営業時間:17:00~23:00(22:30 L.O.) 電話番号:080-3912-3677

世界中が注目した一大イベント、サッカーW杯カタール大会もついに閉幕しました。我が日本は惜しくもベスト8進出はなりませんでした。その戦いぶりは大いに私たちを楽しませてくれました。個人的にはモロッコの快進撃が一番ワクワクしました。ところで今回は史上初の冬季開催でした。6~7月開催が慣例でしたが、中東カタールの猛暑を避けるためという理由があったようです。わたしとしては寒い夜中に眠い目をこすり観戦するのも一苦労で貴重な体験でした。夜中にテレビも電気もつけていたので今月の電気代は高くなりそうです(笑)。そう考えると「省エネ住宅」って良いなと思いました。マイホームは絶対省エネ住宅にしようと思ってW杯と同時に開催で行われた編集作業も、現編集メンバーは今号をもちまして最後となります。2年間楽しく見守っていただきありがとうございました。次号、新編集メンバーの誌面に乞うご期待です! 記:島崎

編集後記

発行日:令和4年12月吉日 編集・発行:西條産業株式会社



気分一新!新ユニフォームになりました



西條産業株式会社 代表取締役 西條 文雪

12月是我社の新しい期が始まります。心機一転、従業員の作業着も新調して、気持ちも新たにやる気ムンムンで頑張ってもらいたいですね。燃料費が高騰する今だから、省エネを意識する人が増えています。環境にやさしい再生エネルギーが主になるには時間がかかりますが、会社の仕事もSDGsを取り込みながら前進していきます。

住宅関連補助制度を利用したリフォームについても お問い合わせ先:建設部 お気軽にご相談ください

0134-25-5015



JOYハウスのイベントやお知らせ情報を随時更新中!

facebook 西條産業 いいね! もご覧下さい! https://www.facebook.com/saijosangyo



SAIJOSANGYO インスタでも発信中!

西條産業株式会社 0134-25-5011

本社/小樽市有幌町2番16号 FAX0134-34-1465 支店/札幌市東区北25条東9丁目2番6号 011-751-0101 FAX011-751-0104

http://www.saijosangyo.co.jp/ E-mail: mail@saijosangyo.co.jp

寒い冬をおうちで暖かく過ごす [省エネ編]



色彩心理の活用

世界はめくるめく色に溢れています。豊かな四季に恵まれている日本は季節毎に鮮やかな色で満たされている国です。もし世界に色がなかったら、私たちの生活はとても味気ないものになるでしょう。

実は私たちの心と体にも、色彩は大きな影響を及ぼしています。ヨーロッパでは日照時間の少ない冬に鬱になる人が多いことから街並みも意識的にカラフルに色どったり、部屋の壁や家具なども明るくする傾向があります。

中世においては教会のステンドグラスを通して運ばれる光には病を治す力があると言われていました。人間は細胞レベルから光=色を欲しています。赤い下着を身に付けると体が温かくなる話を聞いたことがあります。これは無意識に赤だと身体が認識しているのかもしれない。

照明の違い

昼光色は、集中力を促す効果があり、**電球色**はリラックス効果があります。

LED照明の調色を利用して、シーンに合わせて気軽に部屋の演出を変えることができます。勉強や仕事への集中や、家族団らんの暖かく柔らかな空間作りが出来そうです。



昼光色



電球色

《詳しく書かれている書籍のご紹介》



こちらから登録の方へ
プレゼントキャンペーンの
お知らせをお送りします！



公式LINEにご登録の方へ
優待感覚チェックリストを
プレゼントしています♡

携 帯：090-9083-2292
E-mail: saiyo.eriko@gmail.com

アロマキャンドルで こころもあたためて

アロマキャンドルは、香りを利用した心理的効果が望めるので、気持ちの調整をするのにおすすめです。

集中力をアップさせたいときにはレモンやローズマリー、ペパーミントの香りをチョイス。リラックスしたいときは、ヒノキの香りが代表的です。キャンドルの



灯りでお部屋を演出するのも省エネ的です。

100均の道具で作る アロマキャンドル

～世界に一つだけのキャンドルづくり～

〈材料〉

- ・ろうそく
- ・芯
- ・鍋
- ・ポウル
- ・クレヨン
- ・カッターナイフ
- ・紙コップ
- ・割りばし
- ・香水

- ①ろうそくとクレヨンをカッターナイフで削る。
- ②鍋とポウルを使用して湯せんで溶かす。
- ③溶けたろうそくに香水をお好みの分量入れる。
- ④割る前の割りばしに紙コップの高さより少し長い芯をはさむ
- ⑤④の芯が紙コップの中央になるように開口部にのせる
- ⑥溶けたろうそくを⑤に注ぐ
- ⑦固まったら紙コップから外して完成

寒い冬をおうちで暖かく過ごす [省エネ編]

西條産業が取り組む

スマート電化住宅のご提案

～省エネ性の高さが生きる家づくり～

建築材料や地価の高騰、少子化によって近年の住宅は狭小化が進んでいます。パネルヒーターなどの暖房機器との兼ね合いに頭を悩ませる方も多いのでは。限られた空間を最大限活用でき、自由度の高い設計を実現できるのがエアコン冷暖房を採用したスマート電化住宅です。

マルチエアコン

1基の室外機で3台のエアコンを各居室でそれぞれ稼働・制御ができる



ヒートポンプ機器

かつての蓄熱暖房機やオイルヒーターは1の電気ですべてのエネルギーを生む、いわゆる生炊きの効率が良くないものでした。それにより電気代が高くつくことも。スマート電化住宅で採用されているヒートポンプ機器は、空気熱を利用することで1のエネルギーで2～3のエネルギーを作り出せるため省エネ性が格段に向上。1つの機器で暖房も冷房も賅えるのは電気だけ。今後の進化にも期待です。



収納性

給湯機器エコキュートは音が静かで振動がないのが特徴。燃焼機器ではないので置き場所の制限もありません。階段下やシューズクローゼット、ウォークインクローゼットの一角などを利用してスッキリと納めることが可能。ガスや灯油ボイラーの設置で狭くなりがちなユーティリティのスペースを有効活用できます。



スマート電化は **モルック** でも採用しております！



新規格提案住宅モルックは小樽市緑2丁目にモデルハウスをご用意しております。ご内覧の際にはご予約にて対応致します。詳しくは西條産業株式会社 0134-25-5015 (建設部) までお問い合わせください。

スマホでQRコードを読み込むか、GoogleやYahoo!などの検索エンジンに「西條産業」と入力し、クリック！弊社ホームページに【WEB JOYパートナーズ】のバナーがありますのでクリックしてください。

公開ウェブ版「JOYパートナーズ」URLとQRコード
<http://saijosangyo.co.jp/joypartner/>

